

19.01.2022

65 Prozent mehr Cyberangriffe

Die Zahl der Online-Attacken in der Schweiz ist 2021 dramatisch angestiegen und steigt 2022 voraussichtlich weiter. Für Anwender bedeutet dies mehr denn je: Schützen Sie Ihre digitale Sicherheit!

Die Forscher des Sicherheitsanbieters Check Point haben im Vergleich zum Vorjahr hierzulande 65 Prozent mehr Cyberattacken registriert. Im Rest Europas zeigt sich ein ähnliches Bild. Weltweit nahmen die Angriffe gegenüber 2020 um 50 Prozent zu.

Schweizer Firmen waren im letzten Jahr besonders häufig Ziel der Kriminellen, insbesondere im Gesundheitswesen und im Finanzbereich. Ebenfalls wurden Gemeinden und andere öffentliche Einrichtungen oft attackiert. Aber auch Privatpersonen wurden öfter Opfer eines Angriffs.

Prävention ist und bleibt damit entscheidend, wenn es um die Abwehr von Cyberangriffen geht. Schützen Sie Ihre Geräte und Daten mit den «[5 Schritten für Ihre digitale Sicherheit \(https://www.ebas.ch/5-schritte-fuer-ihre-digitale-sicherheit/\)](https://www.ebas.ch/5-schritte-fuer-ihre-digitale-sicherheit/)». Griffige Massnahmen zur Risikominderung in Unternehmen erfahren Sie in unseren «[Tipps für KMU \(https://www.ebas.ch/tipps-fuer-firmen/\)](https://www.ebas.ch/tipps-fuer-firmen/)».